

20 septembre Journée mondiale du logiciel libre

Les informaticiens l'appellent la "SFD", ce qui veut en réalité dire "Software Freedom Day". Vous l'aurez compris, cette journée de célébration en l'honneur du logiciel libre est d'origine anglo-saxonne...

Cette journée est en principe célébrée le 3ème samedi de septembre, ce qui -en 2018- donne le samedi 15 septembre.

Journee-mondiale.com est donc en retard de 5 jours et prie ses lecteurs d'accepter ses excuses pour ce léger retard à l'allumage !

Open source

La journée mondiale du logiciel libre est célébrée dans de nombreux pays répartis sur toute la planète et concerne tout particulièrement le monde du logiciel "Open Source".

L'objectif de cette journée est de sensibiliser le grand public aux bénéfices qu'il peut tirer de l'utilisation de logiciels libres de qualité dans les domaines de l'éducation, au bureau, à la maison, et même dans les instances gouvernementales... en quelque sorte, partout !

Un site à visiter : www.softwarefreedomday.org